



ش. م. ك.
مجموعة
الصناعات الوطنية
(القابضة)

NI Group

National Industries Group
(Holding)

الإدارة العامة
Head Office
ص . ب : 417 الصفاة، الكويت، 13005
P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005
هاتف : (965) 24849466
هاتف : (965) 24844739
فاكس : (965) 24839582
بريد الكتروني: mona.yousef@nig.com.kw
www.nig.com.kw

الكويت في: 2022/09/19

إشارة رقم: ٥٥١ - ٢١٢/١٤ - ٣

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
Chief Executive Officer – Boursa Kuwait
Greetings,

السيد / محمد سعود العصيمي المحترم
الرئيس التنفيذي – شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،

Subject: Disclosure of Material Information regarding the date of the Bondholders Association Meeting of National Industries Group Holding. (K.S.C.P.)'s KD 40 million bonds.

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن موعد اجتماع هيئة حملة سندات مجموعة الصناعات الوطنية القابضة ش.م.ك.ع. بقيمة 40 مليون دينار كويتي.

Reference is made to the above subject, and the requirements of Module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of Law No. 7 of 2010, regarding the Establishment of the Capital Market Authority and the Regulation of Securities Activities as amended, we hereby attach the disclosure form of the material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

Ahmed M. Hassan
Chief Executive Officer

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام ،،،

أحمد محمد حسن
الرئيس التنفيذي



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure Form of Material Information

2022/9/19		التاريخ Date
National Industries Group Holding. (K.S.C.P.)	مجموعة الصناعات الوطنية (القابضة) ش.م.ك - عامة	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
<p>We would like to inform you that National Industries Group Holding. (K.S.C.P.) (the "Issuer"), after informing the Capital Markets Authority, is inviting the bondholders of the KD 40 million bonds, issued on 8 September 2022 and due on 8 September 2027, to attend the first bondholders' association meeting at 11:00 a.m., on Tuesday 27/9/2022 at its headquarters located in Shuwaikh - Jahra Road Interchange, beside the Kuwait red crescent society Forth floor to discuss the items in the attached meeting's agenda.</p> <p>If this meeting is inquorate, the meeting shall be adjourned to a second meeting at 11:00 a.m., on Tuesday 4/10/2022 at the above-mentioned address.</p> <p>We attach the agenda of the bondholders' association meeting, and this invitation shall be applicable for the second meeting.</p>	<p>نحيطكم علماً بأن مجموعة الصناعات الوطنية (القابضة) ش.م.ك - عامة ("الشركة المصدرة") وبعد إحاطة هيئة أسواق المال علماً، تدعو حملة السندات الصادرة في 8 سبتمبر 2022 بقيمة 40 مليون دينار كويتي والتي تستحق في 8 سبتمبر 2027، لحضور الاجتماع الأول لهيئة حملة السندات المقرر انعقاده في تمام الساعة 11:00 من صباح يوم الثلاثاء الموافق 2022/9/27 بمقرها الكائن في منطقة الشويخ تقاطع طريق الجهراء بطريق المطار الدولي بجوار الهلال الأحمر الكويتي الدور الرابع للنظر في البنود الواردة بجدول الأعمال المرفق .</p> <p>هذا، وفي حال عدم اكتمال النصاب القانوني لصحة انعقاد ذلك الاجتماع، يُؤجل الاجتماع إلى انعقاد ثانٍ وذلك في تمام الساعة 11:00 من صباح يوم الثلاثاء الموافق 2022/10/4 بالمكان المذكور أعلاه.</p> <p>نرفق لكم جدول أعمال اجتماع هيئة حملة السندات، وتعتبر هذه الدعوة سارية على الاجتماع الثاني.</p>	<p>المعلومة الجوهرية Material Information</p>
There is no financial impact on the Company's financial position	لا يوجد أثر مالي على المركز المالي للشركة.	<p>أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the Company's financial position</p>



ش.م.ك. مجموعة
الصناعات الوطنية
(القايسة)

NI Group

National Industries Group
(Holding)

الإدارة العامة Head Office

ص. ب. : 417 الصفاة، الكويت. 13005

P.O.Box : 417, Safat, Kuwait, 13005

هاتف : (965) 24849466 Tel.:

هاتف : (965) 24844739 Opt.:

فاكس : (965) 24839582 Fax:

بريد الكتروني: mona.yousef@nig.com.kw e-mail:

w w w . n i g . c o m . k w

جدول أعمال اجتماع هيئة حملة سندات مجموعة الصناعات الوطنية (القايسة)

ش.م.ك. - عامة. بقيمة 40 مليون دينار كويتي استحقاق 8 سبتمبر 2027

1. مناقشة واعتماد نظام هيئة حملة سندات شركة مجموعة الصناعات الوطنية القايسة ش.م.ك.ع.
2. انتخاب الممثل القانوني لهيئة حملة السندات وتحديد صلاحياته.